

1年間ありがとうございました

4月からはじまったクラスともお別の日となりました。日々の学校生活を送る中で、子どもたちはたくさんのことを学び、大きく成長しました。本日で、「低学年」としての時期が終了し、4月からは「中学年」になります。

今日、通知表を子どもたちに手渡しました。この1年間でするようになったことや頑張ったことを褒めてあげてください。課題があれば、これからどのように取り組んでいくのかを話し合ってください。子どもたちの励みとなり、次への意欲につながることを願っています。

これまでの成長は、元気な子どもたちの力と、保護者の皆様の支えがあったからです。1年間、ありがとうございました。

始業式について

- ◆4月8日（月）・・・いつも通りの登校です。8時20分までに登校させてください。
校門で新しいクラス表をもらい、校庭に並びます。
- ◆持ち物・・・・・・・・①上履き ②連絡帳・袋 ③筆箱
(手さげバッグで登校)
- ◆予定・・・・・・・・①始業式
②担任からの話
- ◆下校・・・・・・・・9時10分頃の予定です。
- *給食開始・・・・・・・・4月10日（水）
- *3年生の授業・・・・・・・・原則、月・水・金は5時間授業。
火・木は6時間授業の予定です。

お知らせとお願い

① 教材について

家へ持ち帰っている教材については、3年生で使用するものがあります。新しい担当からお知らせがありましたら、学校に持たせてください。

- ・2年生の教科書やノート（ご自宅などで復習にご活用ください。）
- ・粘土、粘土板（3年生の図工で使用します。）

② 学習の復習

学習した漢字や九九など、忘れないように復習しておくといいですね。

また、1年生で学習した繰り上がりのあるたし算や繰り下がりのあるひき算なども、すぐに答えられるように練習しておきましょう。